
●町議会からの提案と対応状況（平成 26年 9月定例会） 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H26.9 定例会 池田議員 一球も出ない取り組み

を。 

早急の解決を図っていき

たい。 

覚書の締結に向けた協議を行っています。 総務課 

2 H26.9 定例会 池田議員 民間のノウハウの活用

を。 

棚卸しで検討します。 今年度から実施する棚卸しの中で検討します。 総務課 

3 H26.9 定例会 油本議員 一時停止の標識設置を。 検討します。 公安委員会と協議を進めています。 総務課 

4 H26.9 定例会 油本議員 抜本的な改良を。 鉄道橋の工事計画時に対

応したい。 

鉄道橋の設計時に安全対策について検討します。 総務課 

5 H26.9 定例会 長谷川議員 公契約政府に対する働

きかけを。 

町村会や県と調整を取り

ながら検討したい。 

今後、町村会や県への要望を検討します。 総務課 

6 H26.9 定例会 田中議員 事故を未然に防ぐ観点

からカーブミラーの設

置を。 

現地確認して判断しま

す。 

注意看板を設置しました。 総務課 

7 H26.9 定例会 田中議員 庁舎統合を行うべき。 住民合意の上で進めた

い。 

統合に向けた検討を進めています。 総務課 

8 H26.9 定例会 田中議員 支所として検討しては。 条例で位置づける研究し

たい。 

統合に向けた検討の中で研究します。 総務課 

9 H26.9 定例会 斉尾議員 防災訓練は全自治会で

実施すべき。 

呼び掛けたい。 全自治会に参加いただけるよう呼びかけます。 総務課 



 

10 H26.9 定例会 飯田議員 消防団の減った理由は。 減った理由を問合せま

す。 

自治総合交付金の申請では「ない」との報告でしたが、自

衛消防団は「ある」と報告を受けています。 

総務課 

11 H26.9 定例会 池田議員 スリッパでの執務は問

題である。 

指導していきます。 課長会で職員にスリッパでの執務はしないよう呼びかけ

るとともに、全職員にも周知しました。 

総務課 

12 H26.9 定例会 津川議員 帰省客へふるさと納税

を周知しては。 

有効にＰＲできるよう検

討します。 

様々な機会を捉えてＰＲしていきます。 総務課 

13 H26.9 定例会 飯田議員 先進事例を参考に空き

家登録の取組みを進め

てもらいたい。 

民間にしてもらうことが

できないか検討したい。 

先進事例を参考にしながら、ＮＰＯ法人など民間活力の適

否等を含めた空き家登録に係る有効な方策を検討します。 

政策企画課 

14 H26.9 定例会 町田議員 子どもたちとメディア

との関わり合いについ

て、まちづくりビジョン

に盛り込んでいただき

たい。 

まちづくりビジョンの見

直しを行うことにしてい

るので、必要に応じて盛

り込んでいきたい。 

26 年度からまちづくりビジョンを見直す作業に入ってお

り、町民アンケート調査結果や検討委員会の議論を経て、

27 年度末までに見直し内容について議会に提案する予定

です。 

政策企画課

（教育総務

課） 

15 H26.9 定例会 斉尾議員 タクシー助成対象外で

移動手段に困っている

方への対応をお願いし

たい。 

どのような対応が出来る

か検討したい。 

福祉課とも連携して、対象者の把握や現行制度の整理・分

析を行うなど庁内で対応策を検討し、その結果を踏まえ、

27 年度当初予算案として提案する方針です。 

政策企画課

（福祉課） 

16 H26.9 定例会 飯田議員 お台場公園のレストラ

ン・売店の利用者が減少

している。関係施設との

コラボなどの対策を。 

レストラン・売店利用者

が増加するような対策を

考えてみたい。 

ふるさと館側から見たときに現状では道の駅がわかりに

くいことから、国土交通省に対して道の駅南側入口付近の

屋根に案内看板の設置を働きかけました。 

 

政策企画課 



 

17 H26.9 定例会 飯田議員 藩倉跡地の除草が不徹

底。適切な管理をすべ

き。 

適切な管理に努めていき

たい。 

定期的な現場確認や適時の除草を行います。 

また、27 年度当初予算案において事業の統合など効率的な

予算執行に当たって事務改善する方針です。 

政策企画課 

18 H26.9 定例会  

飯田議員 

 

 

飯田議員 

斎尾議員 

空き家対策について 

①危険建物への必要な

措置を早急にすべき。 

 

②空き家対策の今後の

方針は。 

 

 

①早急に指導を行いま

す。 

 

②活用方法、支援方法等

検討していきます。 

 

①9 月 29 日付で、条例に基づく指導を 5件行いました。ま

た、10 月 1日には、北栄町空き家等審議会を開催し、指導・

助言を行う基準について審議を行っています。 

②空き家の活用や、除却支援などについては、引き続き、

関係課で構成する対策会議で協議を行います。 

 

住民生活課 

19 H26.9 定例会 津川議員 本人通知制度について 

①家族単位で申請でき

ないか。 

 

 

 

②啓発をしっかりして

欲しい。 

 

①確認し出来るなら対応

したい。 

 

 

 

②機会ごとに啓発した

い。 

 

①この制度の登録においては、「本人同意」の確認が必要

です。その確認のために本人が窓口で手続きを行うか、代

理人の場合は委任状が必要となります。なお、未成年の場

合は、法定代理人（親権者）による手続き（委任状不要）

を認めています。 

②人権を学ぶ会や各種の相談事業など、機会を捉えて、制

度周知を行います。 

 

住民生活課 

 

 

 

 

住民生活課 

生涯学習課 

20 H26.9 定例会 田中議員 太陽光発電設備の設置

困難な自治会への対応

をしっかりしてほしい。 

積極的に推進していきま

す。 

未設置自治会の自治会長が、設置済自治会の発電状況など

を聞いていただけるような場を設定し、まずは公民館への

設置の推進を図ります。 

また、設置困難な自治会については、今年度中に公共施設

の屋根貸し制度について検討します。 

住民生活課 



21 H26.9 定例会 斉尾議員 ピロリ菌検査を実施し

ていただきたい。 

また、実施にあたっては

広報をお願いしたい。 

実施自治体を参考にした

り、医療関係者と相談し

たりして、前向きに検討

したい。 

平成 27 年度予算立案までに、医療関係者との懇談会を開

催し、公費助成での検査実施が有効か検討します。 

 

健康推進課 

22 H26.9 定例会 斉尾議員 不妊治療の周知方法は

どのようになっている

のか。 

ホームページで行ってい

るが、町報にも載せたい。 

今年度中に町報に掲載し周知を図ります。 健康推進課 

23 H26.9 定例会 山下議員 生活習慣病予防につい

て住民への周知が必要

ではないか。 

周知していきます。 特定健診等を受診した人には、生活習慣病予防について保

健指導を含め情報提供をしています。町報等今後も機会を

とらえ啓発を行っていきます。11 月には高血圧講演会を開

催し啓発を図ります。 

健康推進課 

24 H26.9 定例会 浜本議員 住民参加の健康づくり

の推進に関して六尾自

治会に続く自治会の取

り組みをお願いしたい。 

地域支え愛ネットワーク

構築事業など、健康だけ

でなく福祉との連携も検

討してみたい。 

福祉課が実施している地域支え愛事業と合同で、平成 27

年度対象自治会の中から取り組みできるよう調整をして

いきます。 

健康推進課 

25 H26.9 定例会 斉尾議員 県らくだの会が結成さ

れた周知を。 

 

周知します。 

 

鳥取家族会「鳥取らくだ会」の実質稼働はもう少し時間が

かかるようなので、情報収集をしながら周知の時期、内容、

方法等を検討していきます。 

福祉課 

26 H26.9 定例会 斉尾議員 掘取機の導入への対応

を。 

変更プランでの対応を検

討したい。 

生産部の聞き取り等により、必要であれば変更プランで対

応します。 

産業振興課 

27 H26.9 定例会 前田議員 

 

情報発信事業の今後の

見通しは。 

9 月末に審査会を予定し

ており、見直しを含めて

検証していきたい。 

9 月 24 日開催の審議会において、「販売部門と情報発信部

門を分けて実施しては」との意見をいただきました。 

この審議会の意見を踏まえ、検討していきます。 

産業振興課 



 

28 H26.9 定例会 宮本議員 ワイン用ブドウの実証

栽培地の管理をみなで

やってはどうか。 

生産部と協議していきま

す。 

 

生産部長には適正な管理の指示をしました。 

引き続き、町も管理していきます。 

産業振興課 

29 H26.9 定例会 宮本議員 アグリフォーラムで動

員は考えないか。 

実行委員会で検討しま

す。 

9 月 18 日開催の実行委員会で提案しましたが、次回開催時

に再度検討することになりました。 

産業振興課 

30 H26.9 定例会 斉尾議員 こども農家の最終的な

着地点は。 

当初は、どこかに売るこ

とを考えていましたが見

直しを検討していきま

す。 

9 月 24 日開催の審議会において、「販売部門と情報発信部

門を分けて実施しては」との意見をいただきました。 

この審議会の意見を踏まえ、検討していきます。 

産業振興課 

31 H26.9 定例会 池田議員 耕作放棄地対策として

考えていることは。 

有効活用を図っていきま

す。 

他自治体の有効活用事例を参考に検討していきます。 産業振興課 

32 H26.9 定例会 池田議員 農振計画の公表の時期

は。 

素案を 10月末でまとめて

意見聴取したい。 

資料作成、現地確認に手間取っており、11 月末を目標に素

案作成を進めています。 

 

産業振興課 

33 H26.9 定例会 浜本議員 6 次産業化懇談会への

参加依頼を事業に携わ

ったものにしてはどう

か。 

案内は今後考えます。 

 

 

 

補助事業を活用している方に積極的な参加を依頼してい

きます。 

 

 

産業振興課 

34 H26.9 定例会 浜本議員 新橋アンテナショップ

の継続な活用を。 

継続してＰＲしていきま

す。 

中部での共同出店協議を早急に行います。 産業振興課 

35 H26.9 定例会 長谷川議員 環境保全対策増やすべ

きではないか。 

周知していきます。 農事組合長会（12 月）、集落営農研修会（11 月）等で周知

していきます。 

産業振興課 



 

36 H26.9 定例会 長谷川議員 除草優先順位をきちん

と整理すべき。 

優先順位について整理し

ます。 

年内に決定し、来年度予算に反映します。 地域整備課 

37 H26.9 定例会 油本議員 ガードパイプ工事いつ

するか。 

補正予算後速やかに実施

します。 

10 月に発注しました。 地域整備課 

38 H26.9 定例会 飯田議員 児童生徒交流事業（湖南

市）効果検証を。 

参加児童生徒は、各校で

成果発表し、いじめ撲滅

の共通理解を深めまし

た。また、来年度には本

町でもいじめをなくすサ

ミットに取組みたい。 

昨年初めて参加し、今年は来年本町でもいじめをなくすサ

ミットに取組む前提として児童生徒、教職員は心構えを持

って臨みました。 

『各校の取組み』 

北条小：9月 11 日全校集会で報告とアピール文 

大栄小：9月 17 日児童朝会で   〃 

北条中：9月 19 日生徒総会で   〃 

大栄中：9月 24 日全校集会で   〃 

※11 月 29 日の人権フェスタで北条小が報告。 

※本町でも来年度取り組むため予算要求予定。 

教育総務課 

39 H26.9 定例会 飯田議員 全校に障がいのある児

童生徒が受け入れられ

るよう、階段昇降機など

の設備は配置すべきで

は。 

障がいの程度、種類が

様々であり、全てに対応

する事は困難です。その

都度事例にあった対応を

検討していきます。 

就学指導委員会などで協議検討、通常学校での支援が良い

か、特別支援学校が良いか判断しますが、通常学校入学の

方針が出れば、該当児童生徒の学校生活の支援対策をその

都度講じていきます。 

教育総務課 

40 H26.9 定例会 町田議員 とっとりＣＡＰの講義

と寸劇を教職員、保護者

に聞いて欲しい。 

勉強してみたい。 研究をすすめます。 教育総務課 



41 H26.9 定例会 田中議員 大栄中プール改築で、50

ｍプールの検討はでき

ないのか。 

教育委員会で決定した事

項に基づき今回上程して

います。ただ、議員から

意見があった事は報告し

たい。 

9 月 26 日の第 9 回定例教育委員会で報告と協議をしまし

た。 

（結論）各校にプールは必要であり、大栄中学校プールの

漏水状況から、改築する時期となっています。規格につい

ては使用状況等から 25ｍが適切と判断します。 

教育総務課 

42 H26.9 定例会 長谷川議員 大栄中学校プール改築

で、ＰＴＡなどの意見を

聞いているか。聞く予定

は。 

ＰＴＡからは平成 23年度

から毎年プール改築要望

が出され、25ｍ要望でし

た。今後、設計にあたり、

意見を聴く場を設けま

す。 

10 月 7 日大栄中学校で学校・ＰＴＡ役員会が開催されたの

で、プール改築について説明し意見を頂きました。（学校・

ＰＴＡ了承） 

（今後）設計委託発注後、改めてＰＴＡ役員会と意見交換

する予定です。 

教育総務課 

43 H26.9 定例会 前田議員 報償費の有効活用を。

（社会教育委員の出席

率が低い等。） 

参加しやすい取り組み、

人材確保に努めます。 

積極的に働きかけます。 

事業実施状況の精査を行います。 

生涯学習課 

44 H26.9 定例会 長谷川議員 人権相談員設置の必要

性検討を。 

今後精査して対応しま

す。 

今までの実績・状況を精査し、来年度以降のあり方を検討

しています。 

生涯学習課 

45 H26.9 定例会 山下議員 住宅新築資金の不納欠

損手続きは。 

国県補助対象となるよう

処理します。 

国庫補助対象に必要な手続きを地道に進め、該当となるよ

う取組みに努めます。 

生涯学習課 

 


